

# Weinparade

Österreichs größte Regionalweinmesse

## Wein-Champions 2007

Jedes Jahr werden im Finale der Verkostung zur Weinparade vier Championbetriebe ermittelt. Für die Bewertung als Champion werden die vier höchstbewerteten Weine als Grundlage genommen. Zudem müssen alle Weine, die der Betrieb einreicht, mit Silber, Gold oder mit einem Bacchuspokal bewertet sein. Hier die Champions der Weinparade 2007:



### Weingut Weinwurm

et  
ib  
15  
st.  
ie  
uf  
le  
n  
e,  
as  
er  
ts



Der Familienbetrieb liegt in Dobermannsdorf einem kleinen Ort im nordöstlichen Weinviertel. Seit ca. 55 Jahren werden bei den Weinwurms auf einer Anbaufläche von 14ha Weine höchster Qualität gekellert. Weinwurm-Weine sind bei nationalen und internationalen Prämierungen immer wieder im

Spitzenfeld platziert und bringen so manchen Weinfreund zum Schwärmen. Überzeugen auch Sie sich von der Qualität der Weine.

2181 Dobermannsdorf 65, + 43 (0) 2533 / 8581,  
office@weinwurm-weine.at, www.weinwurm-weine.at

### Wine Champions 2007

Every year four champion wineries are determined during the final tasting of the wine parade. The basis of the rating of the champion are the four highest-rated wines. Additionally all handed in wines of the respective winery have to be rated with silver, gold or a Bacchus Cup. Here are the champions of the Wine Parade 2007:

Manfred Ebenauer ,Franz Öhler,Weingut Hahn

### Weinwurm Winery

The family winery is situated in Dobermannsdorf, a small village in the north-eastern Weinviertel. For approximately 55 years the Weinwurms produce top-quality wines on a cultivated area of 14 ha. Weinwurm wines receive continuously high ratings at national and international tastings and fascinate wine lovers. Convince yourself of the wine quality.